

Fecha: 28-01-2026
 Medio: La Estrella de Valparaíso
 Supl.: La Estrella de Valparaíso
 Tipo: Noticia general
 Título: Persisten escombros a más de dos meses de incendio en Av. Argentina

Pág.: 4
 Cm2: 579,9

Tiraje: 16.000
 Lectoría: 82.502
 Favorabilidad: No Definida

Incendio en Av. Argentina

Los y locatarios del sector acusan que la acumulación de residuos ha ocasionado la aparición de plagas de ratones y moscas.

Andrea Rozas
 de Valparaíso

más de dos meses del incendio registrado la noche del noviembre de 2025 en la Avenida Argentina con una emergencia que 10 personas damnificadas y locatarios y comerciantes del área denuncian persisten escombros del siniestro, situación que ha generado problemas sanitarios, higiene y un deterioro urbano urbano en una alta circulación turística.

Carlo Díaz, comerciante del sector, cuestionó de soluciones defitras del siniestro. Vamos a dos meses y se hace responsable no es solo como dueño, es como si, es una cochina por el mercado y lo limpiano, y acá sinal", afirmó, agregando que la acumulación de residuos ha derivado la presencia de ratas en gran cantidad.

Además, señaló que "Carlo Díaz, contactó con el concejal Murillo (PPD) para tratar sobre la situación, diciendo que le enviaron un mensaje advirtiendo, a las puertas de nuevo y con alta tasa de turistas, el se encontraba en malas condiciones, acumulación de escombros, malos olores y d.

En relato los vecinos el incendio se insinuó barreras de hormigón New Jersey, las permanecen en el luta hoy, generando reacción del espacio público, indican, ha



ESCOMBROS DEL SINIESTRO Y BASURA HAN PROVOCADO PLAGA DE RATONES Y MOSCAS



BARRERAS NEW JERSEY INSTALADAS TRAS INCENDIO DE NOVIEMBRE

facilitado que personas en situación de calle se instalen entre los escombros, transformando el sector en un punto conflictivo.

"Todos los días hay personas ahí desde temprano, porque como está cerrado, porque queda perfecto para instalarse", señaló Emanuel Larrua, otro comerciante de la zona.

Larrua advirtió además que la situación afecta directamente al tránsito peatonal y a la seguridad. "Esto es una mala imagen pa-

ra los turistas, porque es una zona turística, vienen extranjeros. También afecta a la comunidad, al adulto mayor y a las personas con discapacidad, porque el espacio queda muy reducido", sostuvo, apuntando a que el angostamiento del paso genera "un cuello de botella" que facilita robos y hechos delictuales.

La concejala Jazmín Murillo (PPD) informó que la situación será abordada hoy en instancias municipales, señalando que el te-

MUNICIPALIDAD

Desde la Municipalidad de Valparaíso señalaron que, tras el incendio, se realizó el retiro de escombros en el sector; sin embargo, se ha constatado que algunos locatarios continúan depositando nuevos desechos, lo que dificulta mantener el área despejada, razón por la cual se están efectuando limpiezas periódicas.

ma será planteado primero en la comisión de Vivienda y posteriormente en el Concejo Municipal. Explicó que las barreras New Jersey no han sido retiradas, ya que se mantienen instaladas por un riesgo inminente de caída del inmueble, cumpliendo una función de protección para evitar el tránsito de personas.

Los comerciantes del sector insisten en que, más allá de la limpieza puntual, se requiere una solución definitiva. ☈



PRESENTACIÓN DE RIFA INSTITUCIONAL BOMBEROS 2026

Bomberos de Viña inicia la venta de 250 mil boletos de su rifa anual

250

mil boletos serán vendidos por las 10 compañías de Viña del Mar y Concon.

El Cuerpo de Bomberos de Viña del Mar - Concon informó el lanzamiento de su Rifa Institucional 2026, que se desarrollará entre el 1 de febrero y el 31 de marzo, con 250 mil boletos a la venta, cada uno con un valor de \$1.000, y cuyo sorteo se realizará el martes 7 de abril.

El vicesuperintendente de este Cuerpo de Bomberos, Gustavo Tapia Martínez, destacó la relevancia de esta campaña para la organización. "Para nuestra institución es sumamente importante poder realizar esta actividad, ya que nos va a permitir paliar un poco las necesidades que tenemos hoy en día en lo que respecta a los gastos operativos", señaló.

Respecto al destino de los fondos, Tapia precisó que "los recursos estarán destinados a la protección del bombero, la vida y la seguridad de las personas, que es nuestro principal fuerte, y en segundo lugar, a todo lo que es el equipamiento y nuestro material rodante", sostuvo.

La venta de los boletos la llevarán a cabo los voluntarios de las 10 compañías que operan en Viña del Mar y Concón, en 33 puntos oficiales como supermercados, centros comerciales, ferias y sectores de alta afluencia.

El premio principal será

un automóvil Suzuki New Swift 1.2 GL Smart Hybrid, además de otros premios tecnológicos y electrodomésticos.

El consejero regional Osvaldo Urtutia (UDI) llamó a la comunidad a colaborar con la rifa destacando que el destino de estos recursos se ocupa en comprar equipamiento para proteger a los propios bomberos.

Desde la empresa auspiciadora, el gerente general de Suzuval, Francisco Iturriaga, reafirmó el compromiso histórico con la institución.

"Suzuval ha estado desde la primera rifa que ha hecho el Cuerpo de Bomberos de Viña como auspiciador oficial, siempre aportando con este grano de arena", indicó.

Por su parte, el Tercer Comandante de Bomberos, Brenner Higgs, más allá de la rifa, destacó que se mantiene un trabajo preventivo permanente, el que se desarrolla durante todo el año en coordinación con la Municipalidad, Senapred y Conaf. ☈